

B9 Mahfooz Malik

Tagesordnungspunkt: 3. Wahl der Liste für den Kreistag

Liebe Freundinnen und Freunde,

Die Kommunalwahl 2026 ist unsere Chance, dem Kreis Offenbach neuen Schwung zu geben. Der grüne Anspruch ist klar: Wir wollen gestalten.

Als Fraktionssprecher im Kreistag habe ich, zusammen mit Marlies Schäfer, für einen politischen Stil gegenüber der schwarz-roten Koalition eingestanden: Klar in der inhaltlichen Forderung, professional im Umgang.

Nach dieser Legislatur ist klar: Schwarz-rot hat sich selbst überdauert. Die kleine Koalition hat sich in der politischen Mehrheit „ingerichtet“ - eigene Anträge stellt sie längst nicht mehr, Entscheidungen werden den hauptamtlichen Dezernenten überlassen. Ambition fehlt, Gestaltungswille ebenso.

Woran wird das sichtbar?

- Drei Jahre brauchte Schwarz-Rot, um die Stabsstelle Klimaschutz im Kreis Offenbach zu besetzen – ein Sinnbild ihrer ambitionslosen Politik. Während Extremwetterereignisse unseren Kreis deutschlandweit besonders stark treffen, werden notwendige Maßnahmen vertagt. Jeder weiß: Jeder Euro, den wir heute in Klimaanpassung investieren, spart uns morgen ein Vielfaches an Kosten.
- Auch bei der Verkehrswende verliert der Kreis den Anschluss: Millionen-Fördergelder für E-Busse blieben ungenutzt. Dabei brauchen die Menschen im Kreis verlässliche Angebote – egal ob für den Weg zur Arbeit, zur Schule oder zum Arzt. Mobilität und funktionierender ÖPNV ist mehr als eine Kostenstelle, sie bedeutet soziale Teilhabe!
- Mehrere Untreue-Skandale in den Kreisbetrieben während dieser Wahlperiode machen deutlich: Die Strukturen sind überaltert, Transparenz fehlt, politische Steuerung ebenso. Ob Schwarz-Rot Kraft zur Erneuerung hat, ist fraglich.
- Beim Personal klappt die Schere zwischen Kreis und Kommunen auseinander. Während Kommunen angesichts der finanziellen Situation Stellen streichen müssen, wuchs der Personalbestand des Kreises um über 100 Stellen in den letzten 2 Jahren. Für die Kommunen, die diese Stellen finanzieren, ist das kaum vermittelbar. Wir Grünen fordern deshalb eine Personalbedarfsermittlung, die Klarheit schafft: Wo braucht es wirklich Verstärkung, wo gibt es Überlastung – und wo müssen Strukturen angepasst werden?



Ortsverband:  
Rödermark

Es ist eindeutig: Der Kreis Offenbach braucht dringend neuen Schwung.

Das ist Motivation für uns alle, auch für mich Politik zu machen: Die Menschen sollen hier auch in zehn oder zwanzig Jahren gerne leben, unabhängig von ihrer Herkunft - mit guten Schulen, intakter Umwelt und nachhaltiger Mobilität.

Deshalb engagiere ich mich. Seit einigen Jahren bin ich politisch aktiv und noch viel länger bin ich ein politischer Mensch. Aufkeimender Rechtsextremismus, der Brexit, die Lähmung im Bund beim Klimaschutz – all das hat mich damals motiviert, selbst politisch aktiv zu werden.

Heute prägt die politische Arbeit für die Grünen oft meine Freizeit – ob in den Landesarbeitsgemeinschaften, im Kreistag oder in Rödermark. Dieses Ehrenamt motiviert mich täglich, mein Bestes zu geben. Diese Leidenschaft möchte ich in Kommunalwahl tragen, und zwar mit grünen Themen, einer progressiven Grundhaltung und vor allem: Gemeinsam mit euch als Team!

Der Kreis Offenbach ist vielfältig und das gilt auch für unsere grüne Partei. Lasst und diese Breite auch auf der Liste abbilden, mit Kandidierenden aus allen 13 Kommunen im Kreis Offenbach! Die gesellschaftliche Breite vor Ort wollen wir auch politisch sichtbar machen!

Und sonst so?

Wenn ich nicht politisch unterwegs bin, arbeite ich als Projektleiter für Nachhaltigkeitsprojekte in der Industrie. Dieser Beruf begeistert mich auch nach fünf Jahren noch, denn hier kann ich hautnah an der Klimatransformation mitarbeiten. Für mich ist klar: Die Märkte der Zukunft sind klimaneutral, dafür setze ich mich ein.

Fernab der Politik bin ich gerne sportlich aktiv, mal joggen, mal versuche ich mich an Liegestützen. Entspannte Abende mit Freund\*Innen und Familie sind natürlich die beste Erholung!

Über eure Unterstützung bei der Listenaufstellung würde ich mich sehr freuen. Bei Rückfragen oder Anregungen zu meiner Kandidatur kommt gerne direkt auf mich zu! (0173988728)

LG,  
Mahfooz